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３０周年 新たなる一歩へ！ 会長 岡本隆一

次回以降の予定

2月 4日 臨時休会
2月11日 祝日休会

2020年12月17日

第1360回 例会報告

会員数 出 席 出席率 前々回訂正出席率
19人 17名 89.47％ 12月3日 100％

第2580地区ガバナー
野生司 義光(東京小石川RC)

本日の卓話

30周年記念例会

■ 例会日 毎週木曜日 １２：３０～１３：３０ ■ 役 員 ／ 会 長 岡本 隆一
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1 会長ｴﾚｸﾄ 原田 俊彦

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615 幹 事 原田 俊彦
■ 事務局 〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ 副 幹 事 田中 保

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長 市川 英治
HP https://tokyobayrotaryclub.com

Rotary Opens 
Opportunites

ホルガー・クナーク会長

国際ロータリー 第２５８０地区 東分区
VOL.30 NO.22 第1361回 2021年1月28日

＜会長＞
・なし

＜幹事報告＞
・本日、例会に先立ち12月度理事役員会が開催されました。(主な審議内容に関しましては、
裏面をご覧下さい。)

＜委員会報告＞
・荒井親睦委員長より、先週(12月10日)に開催致しました夜間例会への皆様のご協力に感謝
致します。
本日は、皆様とご家族に「富貴豆」がお土産にございますので、お持ち帰り下さい。
夜間例会での景品とお土産、本日の富貴豆は会長からのお心遣いです。

＜伝達・贈呈＞
・なし

■ 点 鐘

■ ロータリーソング 「我等の生業」

■ ゲスト グエン・マイ・アインさん(米山奨学生)

■ ビジター なし

2020-21年度 １２月度理事役員会議事録

開催日時 ： 2020年12月16日(木) １１：００～
開催場所 ： ロイヤルパークホテル2階「有明の間」
出席者 ： 岡本、金子、原田、水谷、森、工藤、石渡、土屋、許、田中

（1）会長挨拶

（2）審議・報告事項
①1月度プログラム予定：コロナウィルス感染拡大状況を鑑み、1月7日の例会は休会とすることを
併せて承認(1月の例会は21・28日のみ)

②11月度会計報告：承認

③100％出席表彰について：承認

④例会休会に関して(コロナウィルス感染拡大状況による判断)：1月21日以降の例会開催に関しては、
緊急事態宣言が出された場合、休会とする。

⑤江東区へのマスク寄贈の際の印刷代について(5万円)：工藤会員事業所負担のお申し出。

⑥クラブ旗の制作について(新ロータリーマーク対応：57,200円)：承認

⑦地区大会本会議への出席者について(会長・幹事・プラス2名まで)：出席したい会員を募る。

⑧30周年記念例会について
2021年1月28日 11時より記念卓話(90分)、12:45よりお食事・記念式典、終了14時予定

（3）閉 会

ニコニコボックス
岡本 隆一君 もう半年が経つんですね。
原田 俊彦君 半期を顧みて、早いもんですね。本日はよろしくお願いします。
石渡 秀雄君 先週の例会、コロナ騒ぎで急に欠席しました。結果的に問題なく、社員全員元気

です。何もなかったのですが、本当に疲れました。
年末年始、じーーっとガマンの日々が続きますが、元気に年越しましょう！

荒井 節子君 先週の夜間例会、皆様のご協力で盛り上がりました。ありがとうございます。
来年も密度の濃いクラブ活動を期待してま～す。

森 達郎 君 半年は早いものです。岡本会長、原田幹事、お疲れ様でした。
許 瑛子 君 会長、幹事、半年間お疲れ様でした。あと半分、よろしくお願い致します。
林 茂男 君 会長、幹事、半年、ご苦労様。あと半分、がんばって下さい。
野木 芳宏君 会長、幹事、半期を顧みての卓話を楽しみにしております。
宮島 俊雄君 岡本会長、原田幹事、半年ご苦労様でした。
土屋 東明君 岡本会長、原田幹事、お疲れ様でした。
工藤 久志君 会長、幹事、本日は宜しくお願いします。
水谷 文彦君 岡本会長、原田幹事、お疲れ様でした。あと半分ですね。
波多野幸雄君 岡本会長、原田幹事、半期を顧みて、頑張って下さい。
金子高一郎君 岡本会長、原田幹事、半年間お疲れ様でした。もう半年間、宜敷くお願い致します。
三宅 郁子君 会長、幹事、よろしくお願いします。
武内 次男君 会長、幹事、半年間お疲れ様でした。
田中 保 君 今日は会長、幹事、ご苦労様です。マスク忘れました。

合計 ３4，０００円



現在のＲＩ及び地区ガバナーは「会員増強」「公共イメーンジ増強」のみ強調、
単純に言うと会員減、ＲＩの売り込みの人道奉仕の財団資金減に苦慮、逼迫に
少々慌て出している様相を露呈し始めている。ロータリーが「こんな時、コロナの
こんな時・・・！！は如何に・・。決定的な決めてはない・・が、
日本ロータリー１００年、それぞれの地区のクラブに５０年以上の歴史を持ったク
ラブが数多く現存している。然り、そのクラブの如くに過去から作り上げてきた精
神伝統、友情、クラブライフがあればこその証しです。深川パストガバナーの断言
した「今こそ、クラブ自治権でロータリー精神のもとクラブ奉仕の内容を吟味し、

一つ一つ着々と積み上げて例会を重ねること」これが残された路であり、これが本来のロータリーを取り戻す鍵と
なることを信じます。
今こそ、学びましょう、その行方をしっかりと見定めようではありませんか。
ロータリーは、東京ベイロータリークラブは永遠に不滅です！！

12月17日の卓話は、岡本会長・原田幹事による「半期を顧みて」でした。

「半期を顧みて」
第３０代会長 岡本隆一

７月にスタートした任期が、あっという間にこの原稿を書く時期になったという
のが今の実感です。
クラブ会員皆さまのご協力により、新型コロナウィルスに翻弄されつつも順調
にすべての行事を進めてくることができました。ありがとうございます。
クラブ例会については、他クラブではオンラインやハイブリッド例会を取り入れ
ているとも聞いております。
しかしながら、例会はやはり「対面」し、様々なことを会話し、時間を共有する
ことがロータリーの楽しさの一つではないかと考えました。
可能な限りの感染予防策をとりながら、通常スタイルの例会運営にこだわって進めてまいりました。
会員の皆さまをはじめ、事務局、ホテル関係者の皆さまのご協力に感謝致します。
年度後半にむけて、コロナ禍は今までの延長でいくようにも考えられますが、１月の３０周年記念例会にむけて、
しっかりと準備を進めていきたいと考えています。
今後ともご協力よろしくお願い致します。

「半期を顧みて」
第３０代幹事 原田俊彦

コロナ禍で今年はいつもと違う例会が運営されています。
感染防止の努めもありますが、ビジターの方もほとんどいらっしゃらない状況です。
こういう時ですので、急な変更にも対応出来るよう、8月から会員による卓話を
頂きました。
武内さん、宮島さん、田中さん、林さんありがとうございました。
貴重でそれぞれ特長も出ていて、聞いている私たちにとっても楽しい時間だったと思います。
9月にホームページができました。これで周知もでき増強の助けにもなります。
10月は東分区懇親ゴルフ大会がありました。団体7位、参加した7名の方お疲れ様でした。来年またお願いします。
11月は江東区の区立保育園にマスクを15000枚寄付しました。また、南三陸の2つの保育所には空気清浄機
を送りました。感染状況厳しいなか、現場で働く保育士さんは大変です。どちらからも大いに感謝されました。コロ
ナ禍ならではの社会奉仕が出来たと思います。ご協力いただいた皆さんありがとうございました。
今年は残念ながら年末家族会は中止しました。でも代わりに久しぶりに夜間例会を開きました。楽しかったかた
ですね。
さて、来年1月にはクラブも創立30年を迎えます。会員だけの記念例会になりますが、これまでを振り返りより結
束出来たらと思います。皆さんで祝い楽しみましょう。

2021.1.28
３０周年記念寄稿

2012-13PAG 林 茂男
第13回 我がクラブ３０周年を迎えて

東京ベイ３０周年を会員一同と共に祝せますことを慶びとするところであります。こんな節目の時にコロナ禍が世
に襲い残念ながら周年行事の殆どを中止、取りやめすることになりました・・誠に残念なことと思います。
私は学者の話で「歴史を学ばない人間には現在及び、ましてや、未来を語る資格はない」というのを聞いたこと
があります。１０年一昔を軽視することなく、それぞれ辿ってみると、かなりの奉仕活動を行ってきており、これが例
会毎に積み重ねてきた友情、友愛に繋がり、精神伝統を形成していることが解ってきたような気がします。例会を
積み重ねる事により「人づくり」「自己研鑚」「切磋琢磨」になります。真っ当な「理性・良心・意志」を持つロータ
リアンに育て、奉仕活動は、相手を思う、いたわりの心の入った行動として実践するに至っており、直接、間接、世
の中のためにというロータリー精神に繋がって貢献しているのだと思います。従って、こんな時こそ、東京ベイロー
タリークラブの歴史を辿れるだけ辿りパワーポイントにしてみました。これぞ、我が、愛するクラブ、心を寄せるクラブ
を少しでも実感して頂けたらと思い、周年の記と致しました。

続く↗


